



# FASE1: PLANEACIÓN. JUSTIFICACIÓN.

## Abandono y maltrato de los animales.



Alumna: Heidi Méndez López

Asesor: Abel Noé Betancourt Del Angle

Materia: Tecnologías emergentes para la  
administración y gestión.

Matricula: M23C1G42-006

Fecha: sábado 9 de noviembre de 2024



**1. Define la audiencia:** Este proyecto está dirigido a mi comunidad Santiago de Querétaro colonia venceremos.

**2. Realiza un guion para tu audio.**

Buenas noches mi nombre es Heidi Méndez López soy estudiante de prepa en línea sep. El día de hoy quiero presentarles mi proyecto llamado abandono y maltrato de los animales mi propósito es difundir información para poder orientarnos sobre estos casos y tener la responsabilidad para contribuir con estos pequeños seres.

Mi proyecto es de gran interés debido a que últimamente al recorrer las calles del estado de Querétaro principalmente por la colonia venceremos vemos una gran cantidad de animales abandonados que se encuentran en estados deplorables sin que nadie haga algo por ellos, al igual en muchas esquinas de las calles podemos ver a animales en busca de comida en las bolsas de basura, pero no solo aquí en Querétaro podemos observar esta causa si también en nuestra capital “ciudad de México” tenemos una gran cantidad registrada de animales abandonados aproximadamente entre 450 a 500 mil animales abandonados cada año, con mi proyecto quiero lograr que todas las personas que se encuentran aquí en mi comunidad iniciemos haciendo conciencia sobre el daño que causamos con nuestros actos y no dejar pasar el tema del maltrato animal que son casos desagradables para los animales, mi invitación en estos casos es que al ver un acto de maltrato podamos reportarlo con nuestras autoridades correspondientes del estado de Querétaro lo cual ellos se encargarán de sancionar a las personas que le hagan daño a los animales.

Por ello el ámbito ambiental en mi comunidad es de suma importancia primero que nada porque al no tomar medidas de precaución para protegernos de la contaminación puede provocar ciertos daños al organismo que causa enfermedades de alto riesgo, lo cual los animales abandonados influyen en ello y se debe a que cuentan con bacterias, parásitos, hongos que se trasmiten a los seres humanos por eso es muy importante vacunar a nuestras mascotas pero por ende los animales que están en las calles no reciben un tratamiento o no son vacunados porque muchas veces no los toman en cuenta y hacen que se cree una enfermedad de alto riesgo lo cual en casos críticos la muerte.

No pasemos por alto en ámbito educativo familiar porque muchas veces el problema viene desde casa es decir tenemos una mascota que tiene cachorritos y al no poder hacernos cargo de ello, los abandonan y no hay nadie quien quiera hacerse responsables de ellos y crecen y viven en las calles y pasa lo anteriormente mencionado, al punto que quiero llegar es que debemos hacernos responsables por que a final de cuentas son seres vivos y debemos de tener responsabilidad y enseñarle a nuestras nuevas generaciones a no cometer los mismos errores que pasan actualmente para tener un mejor mundo y disminuir las cantidad de riesgos que se ven hoy en día.

Por último y para poder finalizar este proyecto el ámbito social en nuestra comunidad que no solo aplica aquí en Querétaro si no en todas partes del mundo queremos lograr que todos tomemos en cuenta las causas y consecuencias del abandono y maltrato animal por ello mi objetivo es difundir la información y que esto llegue a los lugares correspondientes con ayuda de las personas para así poder caminar por las calles sin ver a ningún animalito abandonado o maltratado.

Espero contar con el apoyo de mi comunidad para poder empezar a realizar este proyecto y tener buenos resultados a corto plazo, que todos tengan un bonito día, gracias por su tiempo.

**3. Link de guion:**

[https://drive.google.com/file/d/1bn0d7BUwhnT\\_ut7z5DKanp1jdZNCKEoF/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1bn0d7BUwhnT_ut7z5DKanp1jdZNCKEoF/view?usp=sharing)

Referencias bibliográficas:

- De Querétaro, D. Á. |. D. (s. f.). Aumentó el abandono de gatos y perros. Diario de Querétaro | Noticias Locales, Policiacas, de México, Querétaro y el Mundo.  
<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/aumento-el-abandono-de-gatos-y-perros-10443347.html>
- Del Maltrato Animal / AnimaNaturalis, A. (2021, 9 octubre). Atlas del maltrato animal / México / Querétaro. Atlas del Maltrato Animal / AnimaNaturalis. <https://sinmaltrato.org/atlas/qro>
- Loading Google Slides. (s. f.).  
<https://docs.google.com/presentation/d/1MHIqX5bCV8keUm8CIQOFZS0l1MiYJxCt/edit?usp=sharing&ouid=103811506342477097178&rtpof=true&sd=true>